



Kandel, 23.10.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,
wir möchten Sie über den aktuellen Stand des Mensaneubaus für den Ganztags Schulbetrieb informieren.

Derzeit befindet sich das Projekt noch in der Vorplanungsphase.

Der von der Verbandsgemeinde Kandel ausgelobte Architektenwettbewerb wurde Ende 2018 von dem Architekturbüro zwo/elf gewonnen.

Die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) und die Struktur- und Genehmigungs-Direktion Süd (SGD Süd) hat von Beginn an das Siegerkonzept als optimierungsbedürftig betrachtet. Es waren nicht alle geplanten Flächen förderfähig und die Kennwerte der Schulbaurichtlinie wurden nicht eingehalten.

Seitdem wird nach einer Lösung gesucht.

Der ursprüngliche Terminplan sah eine Eröffnung im September 2022 vor. Dies wird nicht mehr eingehalten. Derzeit wird frühestens im Jahr 2024 mit einer Eröffnung gerechnet.

Aktuell hat die ADD die Ausarbeitung von drei Varianten gefordert. Diese sind vom Architekturbüro zwo/elf erstellt worden.

Kurzbeschreibung der Varianten:

Variante 1: Gebäude unterkellert, WC-Anlage, Garderobe und Technikräume im Untergeschoss, Gebäudestandort komplett auf dem Schulhof

Variante 2: Gebäude unterkellert, WC-Anlage, Garderobe und Technikräume im Untergeschoss, Gebäudestandort nach Osten auf den außerhalb des Schulhofs liegenden Parkplatz des ehemaligen Finanzamtes verschoben



Variante 3: Gebäude nicht unterkellert, WC-Anlage und Garderobe im Erdgeschoss, Technikräume im Erdgeschoss und Obergeschoss, Lüftungsanlagen auf dem Flachdach, Gebäudestandort ebenfalls nach Osten verschoben

Für alle drei Varianten ergibt sich eine Grobkostenschätzung von circa drei Millionen Euro. Diese Grobkostenschätzung beinhaltet nicht alle mit dem Neubau verbundenen Kosten. Die Gesamtsumme liegt uns nicht vor.

Am 21.09.2020 fand gemeinsam mit den Beigeordneten, den Fraktionsvorsitzenden, der Schulleiterin, dem Architekten und der Verwaltung eine Besprechung statt. Dort wurde die Variante 3 als beste Lösung favorisiert und am 07.10. im Ausschuss für Bau und Verkehr der VG Kandel bestätigt.

Die Einbindung der Elternvertretung fand weder bei der Ausarbeitung noch bei der Diskussion oder Auswertung der Varianten statt.

Am 29.10.2020 um 19 Uhr findet in der Bienwaldhalle die 7. Sitzung des Verbandsgemeinderates statt. An diesem Termin soll beschlossen werden, welche Vorentwurfsvariante angenommen wird. Da es sich um einen öffentlichen Tagesordnungspunkt handelt, können interessierte Eltern/Bürger auch teilnehmen.

Wir als SEB können uns mit keinem der Konzepte anfreunden, weil alle drei einen erheblichen Verlust der Pausenhoffläche bedeuten. Sollte dieses Projekt fortgesetzt werden, werden wir uns für einen Ausgleich der Pausenhoffläche einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Elternbeirat

